

DESTINATAIRES : Toutes les équipes du CISSS des Laurentides

EXPÉDITEUR : Steve Desjardins, directeur des activités de coordination de la pandémie et responsable du comité ÉPI
Pastel Bernèche, chef en prévention et contrôle des infections

DATE : 5 mai 2021

OBJET : **ARRÊT DE LA STRATÉGIE DE RÉUTILISATION DU N95**

Alors que les réserves de masques N95 sont plus stables depuis quelques semaines, nous vous informons que nous suspendons l'une des stratégies jusqu'alors utilisée.

Ainsi, il n'est donc plus recommandé de réutiliser un masque N95 jusqu'à 5 fois.

Bien que cette technique respecte les critères reconnus par l'Institut national de santé publique du Québec lors de pénurie réelle, elle ne s'avère plus nécessaire.

Nous vous demandons de garder les plats identifiés à vos noms, dans l'éventualité où la réserve de masques N95 nous contraigne à remettre cette mesure en vigueur.